



Nicolas Noverraz

1969

Lebt und Arbeitet in Genf

Nicolas Noverraz ist ein bisschen wie der «Andy Warhol Suisse», eine kontrollierte Bezeichnung, die er problemlos annimmt. Er ist in Genf, aber auch in der Westschweiz für seine Arbeit als «urbaner» Künstler und seine nachdenkliche Herangehensweise bekannt.

Viele Genfer Kunstliebhaber sind ihm von Anfang an gefolgt. Seit 2018 ist er durch die Ausstellung Prime-art in der alten Brennerei in Unterramsern auch in der Deutschen Schweiz bekannt geworden.